

Abschied - ein Wort, so leicht zu sagen,
doch schwer, unsagbar schwer, es zu tragen.

Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Manfred Lohmeier

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für alle Zeichen der Liebe, Freundschaft und des Mitgefühls, die uns durch liebevoll gesprochene und geschriebene Worte, Blumen und Geldzuwendungen entgegengebracht wurden, recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt Frau Pastorin Beck für ihre tröstenden Worte, dem Bestattungsinstitut Sven Heisig für die hilfreiche Unterstützung, dem Blumengeschäft Frigo sowie dem Gasthaus „Zum Kühlen Morgen“ für die gute Bewirtung.

In Liebe und Dankbarkeit

deine Kinder

Rainer und Annett mit Familien

Mohlsdorf, Langenwolschendorf und Greiz-Schönfeld, im März 2017

